

Dejan sin pagar a CFE, el SAT, piperos...

Hereda Ecatepec deuda de 4 mmdp

Investiga Municipio posibles actos de corrupción de ex funcionarios

ALEJANDRO LEÓN

El Ayuntamiento de Ecatepec, gobernado por Morena, heredó del también morenista Fernando Vilchis deudas por al menos 4 mil 557 millones de pesos por diferentes servicios no pagados, además de que se investigan posibles actos de corrupción por parte de ex funcionarios.

La Presidenta Municipal, Azucena Cisneros, explicó que uno de los casos que indagan tiene que ver con Jesús Palacios, quien sucedió como Alcalde a Vilchis, quien ahora ejerce como diputado federal.

La Administración de Palacios contrató al cantante Luis Antonio López "El Mimoso" para que se presentara el 15 de septiembre en la explanada municipal.

Sin embargo, debido a una tromba el show fue cancelado y no hubo reembolso.

En diciembre, Palacios celebró una fiesta de 15 años para su hija, la cual amenizó "El Mimoso", quien cobra 3.5 millones de pesos por presentación.

Cisneros explicó que investigan si el pago con recursos públicos que se le dio al Azucena Cisneros, Alcaldesa de Ecatepec



este tipo de casos no hay reembolso, entonces, seguramente lo armaron de por ahí para un asunto personal, porque 'El Mimoso' estaba pagado".

artista por un concierto que no dio, posiblemente haya sido aprovechado para animar la fiesta privada del ex Edil.

"Cuando suceden este tipo de casos no hay reembolso, entonces, seguramente
lo armaron de por ahí para
un asunto personal, porque
'El Mimoso' estaba pagado",
apuntó a REFORMA.

"Entonces, ese es un tema que a mí me parece muy bochornoso, muy evidente de nivel de impunidad, de nivel de falta de conducta, de siempre estar priorizando un tema de privilegios".

DEUDA TRAS DEUDA

Cisneros detalló que, en los seis años de Gobierno de Vilchis, el Ayuntamiento no pagó el servicio que ofrece la Comisión Federal de Electricidad (CFE), motivo por el que adeudan a la paraestatal 2 mil millones de pesos.

Además, el Sistema de

Pendientes

El Ayuntamiento detectó pagos que arrastra el Municipio.

\$2,000

millones por el servicio de la CFE.

\$2,000

millones reclama el SAT a Ecatepec.

Administración Tributaria (SAT) reclama a Ecatepec el pago de 2 mil millones por conceptos como el Impuesto Sobre la Renta.

"Nunca pagaron la luz en los seis años (...) establecimos convenio con ellos", apuntó. También, operadores de pipas de agua particulares piden que les salden 57 millones de pesos.

En tanto, desde la pandemia de Covid-19, proveedores exigen al Municipio impagos por 500 millones de pesos, motivo por el que el Ayuntamiento fue demandado.

"Suspendimos la renta de pipas al llegar, estamos trabajando con las que podemos, porque nuestra meta, por supuesto, es que los vecinos tengan agua por la red, al menos, tandeada", destacó.

SIN VUELOS

El Gobierno de Vilchis contrató dos helicópteros para que realizaran sobrevuelos de vigilancia en la demarcación; sin embargo, a la fecha el Ayuntamiento desconoce los criterios con los que se llevaron a cabo los contratos.

Cisneros descartó que vuelvan a arrendar aeronaves, pues apostarán a la seguridad vía terrestre.

"Lo que hace falta es una estrategia territorial eficaz por cuadrante, por eso hemos dividido en 232 cuadrantes, para que ninguna patrulla tarde más de cinco minutos en llegar a algún auxilio.

"Que se acabe el estigma, ya estuvo, Ecatepec se le respeta (...) ni es lugar de malhechores, esos ya se fueron", expresó.